

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XII - NUM. 3.435 - CEUTA Jueves 8 de Noviembre 1945 - EJEMPLAR: 25 CMS

España muestra su caridad hacia los niños extranjeros

La comunidad religiosa de San Vicente de Paul se dirige al ministro de Asuntos Exteriores señor Martín Artajo.

Madrid, 7.—La superiora de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul ha dirigido al ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo un oficio que dice:

«Deseosa la Comunidad de cooperar en la medida de sus fuerzas a la generosidad del Estado español en dar acogida a 50.000 niños de los países devastados por la guerra, ofrece espontánea y generosamente a nuestro invicto Caudillo por medio de V. E. su colaboración y sus servicios en obra tan simpática y humanitaria.—Cifra.

—Lérida, 7.—El personal de redacción y talleres del diario «La Mañana» ha decidido adoptar un niño de los cincuenta mil que han de encontrar asilo en nuestra Patria.—Cifra.

—Sevilla, 7.—La Delegación Provincial de Sindicatos ha acordado adoptar cien niños de los países devastados por la guerra. Así lo ha comunicado en telegrama dirigido al delegado nacional.—

AZZAN BEY EXPONDRÁ EN WASHINGTON el caso árabe en PALESTINA

En El Cairo se halla reunida la Liga Árabe

Jerusalén 7.—En los círculos árabes se cree que Azzan Bey, secretario general de la Liga árabe, saldrá de El Cairo esta semana rumbo a Washington para exponer el caso árabe de Palestina a Truman.

En los mismos círculos se tienen noticias procedentes de El Cairo donde se halla reunida la Liga Árabe y consideran que es indispensable que Azzan se traslade a Washington y esté allí, si es posible, durante la permanencia del primer ministro Attlee y el presidente del Sionismo Chimwiesman.—Efe.

Misterio en Moscú

¿DONDE ESTÁ STALIN?

Por primera vez en la historia del bolchevismo desaparecen los tradicionales cartelones de propaganda

Londres, 7.—Molotov, comisario de Negocios Extranjeros soviético ocupó el lugar del mausoleo de Lenin, desde el cual otros años Stalin presenciaba el desfile conmemorativo de la revolución bolchevique.

Por primera vez en la historia del bolchevismo, hoy no han aparecido en Moscú los grandes

cartelones de «Proletarios de todos los países unidos».

El corresponsal de la United Press en Moscú dice que aumentan las especulaciones sobre el paradero de Stalin que no estuvo anoche en la reunión del Kremlin ni ha asistido al desfile, lo cual sucede por primera

(Pasa a la página 3)

FECHA FELIZ en Marruecos

Hoy se cumple el 20 aniversario de la proclamación de

S. A. I. el Príncipe Muley Hassan Ben el Mehdi, al Jalifato de la zona del Protectorado español



Hoy conmemora Marruecos, una fecha feliz. El XX aniversario de la proclamación como Jalifa de la Zona española, del Protectorado de S. A. I. el Príncipe Muley Hassan Ben El Mehdi, el que ha sido aclamado unánimemente con el más hermoso de los títulos que puede ostentar, un Príncipe de tan plebiscitaria estirpe: Amador de España.

En este cariño a España que es ante todo devoción, lealtad y fidelidad a los más vivos anhelos de su pueblo, está representado en XX años de fecundas esfuerzos, la grandeza, el trabajo y la colaboración; el signo de su Jalifato Feliz, que se inició un día de 1925 a la sombra de las viejas banderas del afecto y de la lealtad hacia España.

En este transcurso de tiempo, el regalo de la Paz, que es como la sonrisa de Dios, bendiciendo a los pueblos, trajo bajo la égida de S. A. I. una era espléndida, que ha marcado indeleble huella en los anales y en el resurgimiento de Marruecos.

La Zona del Protectorado español, fué alcanzando en todos los órdenes, la vitalidad y el impulso necesarios para este magnífico fruto, que es hoy tesoro de positiva realidad y maravilloso horizonte de esperanzas, que han de cristalizar un día, uniendo más si cabe los lazos de afecto y de penetración que unen a dos pueblos, entrañables en una obra tan hermosa como imperecedera.

La Paz de España, y las altas cualidades que se reúnen en el ilustre Príncipe Muley Hassan Ben El Mehdi, han permitido siempre el bienestar, el orden y el florecimiento de la Zona. Y el que su nombre sea en los zocos y en las ciudades como un emocionado pregón de gratitud. Al cumplir hoy el aniversario de tan memorable fecha, EL FÁRO saluda respetuosamente a S. A. I. «de sea de todo corazón, como España y la Zona la continuidad y la presencia de sus altas cualidades, al frente de su pueblo, para el bien de Marruecos y satisfacción de España.»

Comentarios a la gran victoria de los pequeños propietarios húngaros

Londres, 7. Al comentar la aplastante victoria del partido de los pequeños terratenientes en las elecciones húngaras, el «The Times» dice que la votación ha sido libre por primera vez en la historia contemporánea de Hungría.—EFE.

espiritual que la Iglesia católica. La solución que nosotros, los socialistas proponemos, es generalmente una solución pesimista. A falta de caridad empleamos la fuerza de las masas. El socialismo busca llegar a la justicia social y creo que el empleo de esa fuerza es lícito. Pero si la Iglesia se propone llegar a ese mismo fin sirviéndose de la caridad tendrá ciertamente una preponderancia pues ha escogido un medio más elevado. Si además, la intrepidez de la Iglesia hace ese medio suficientemente eficaz para modificar sus relaciones, el socialismo seguiría gustoso sus pasos y afianzaría sus conquistas.—Efe.

EN SEXTA PAGINA

Debate en los Comunes sobre política exterior

Discursos de Churchill y Devin

EDITORIAL OBRA SOCIAL FECUNDA

Acaba de celebrarse el XI aniversario de la fundación de Auxilio Social, la benemérita institución que tan hermosa y trascendental obra viene cumpliendo en la vida española.

Para resaltar más la profunda significación de ésta fecha, Su Excelencia el Jefe del Estado, ha honrado con su presencia la inauguración de un albergue nuevo, ésta vez en Bobadilla del Monte, donde ha sido establecido un Hogar escuela. En él, serán acogidas trescientas niñas huérfanas que tendrán en su seno, sólida formación espiritual.

La importancia del acto con ser mucha, no está precisamente en que lo presida la más alta jerarquía del Estado, sino en que sea precisamente, el prestigio y la aureola del Generalísimo, el que contribuya de tan eficaz, resuelta y decidida manera, al engrandecimiento y estabilidad de una institución que quedará para siempre en España: Auxilio Social.

La naturaleza de los servicios que atiende, las mismas características de sus procedimientos y el elevado propósito que las inspira, han logrado dar a través de once años de fecunda existencia, ese maravilloso perfil a la obra, fruto de la más generosa hora española de nobleza, de sacrificio y de ejemplaridad. Su permanencia es de todo punto necesaria. Con ella, la sociedad atiende los más elementales deberes cristianos, y al procurar el Estado extender a todas partes el radio de acción de sus beneficios, reafirma la honda preocupación social de nuestra hora.

APOLO

GRANDIOSO ESTRENO CIFESA presenta la maravillosa superproducción titulada:

El amado de los Dioses

con HANS HOLT-WINNIE MARKUS-PAUL HURBIGER - ROSAAL-BACH

Una bellísima realización que supera a todas las de su género.

El amado de los Dioses

La maravilla musical, que no se cansará usted de ver.

El amado de los Dioses

El más bello romance musical que se ha filmado

El sábado: GRANDIOSO ESTRENO WALLACE BEERY Y MICKEY ROONEY en UNA Y CARNE TOLERADA PARA MENORES

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

8 de noviembre, jueves. Santos Severa, Severiano, Carpóforo, Victoriano, Hermanos Claudio, Nicóstrato, Castorio, Sinfiriano, Simplicio, métrios; Diosdado, papa; Mauro, obispo; Claro, obispo. Octava de todos los Santos. Bito Doble mayor. Ornamentos blancos.

HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa, de los Jueves Eucarísticos.

GUARDIA DE HONOR

La Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús celebrará mañana, segunda viernes del mes, sus cultos mensuales dedicados a su titular, los que tendrán lugar a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

ACCION CATOLICA MASCULINA

En el día de ayer, quedó constituida la Comisión provisional para la organización de Acción Católica masculina de Ceuta. Esta está compuesta por los siguientes señores: Consiliario, M. I. señor don Rafael Navarro Acuña Magistral de la Santa Iglesia Catedral; Presidente, don Alfredo Meca y Romero; Secretario del Ayuntamiento; Tesorero señor Chico Vaello, Maestro Nacional; Tesorero, don Wilfredo Velasco Pérez, Cajero del Banco Español de Crédito y Vocal de Piedad, don José María López coronel de Artillería.

Aquellas personas piadosas que deseen pertenecer a la Ctra figurarán como fundadores, deberán inscribirse durante el día de hoy y el de mañana a fin de que puedan hacerlo constar en este sentido los organizadores. Las inscripciones podrán hacerse ante el Presidente o miembros de la Comisión provisional, reseñada anteriormente, a cuyos señores felicitamos por su acertada designación.

IGLESIA DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Mañana viernes a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

No deje de anunciar en EL FARO

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo.

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Ha sido aprobado el proyecto del mercadillo del Príncipe

El alcalde visitó ayer a S. E. el Alto Comisario

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Bajo la presidencia del Alcalde señor Ruiz Sánchez, se reunió en sesión ordinaria la Comisión Permanente Municipal que resolvió, entre otros los siguientes asuntos:

Propuesta del señor Alcalde sobre la forma de cubrir las vacantes que se produzcan en Abastos acordándose que en lo sucesivo se amorticen y que, en caso de ser imprescindibles, se cubran con funcionarios del Ayuntamiento.

Se conceden una gafas a doña Manuela Jiménez.

Idem a don José Delgado. Se adjudican dos plazas de vigilantes de arbitrios, a don Federico Vallejo Benítez y a don Manuel García de la Torre.

La distribución de fondos para el presente mes asciende a 636.630'10 pesetas. El arquitecto, señor Antón, presentó a la aprobación de la Permanente un proyecto para el mercadillo del Príncipe, que tendrá veintiseis puestos y cuya construcción ascenderá a pesetas 107.092. Se aprueba asimismo el pliego de condiciones para la adjudicación de las obras.

Se da cuenta de un oficio del señor Interventor a cuyos deseos se accede acordándose conceder a los señores Romero Domínguez, Blon y López, que tan eficazmente trabajaron para los actos e inauguraciones celebrados el pasado día primero sendas gratificaciones.

El teniente de alcalde, señor Delgado Matres da cuenta de sus gestiones en compañía del Jefe de Jardines de la ciudad, manifestando que en los de Rosende se llevarán a cabo diversas pruebas y ensayos a fin de trabajar, más tarde y con experiencia sobre los diferentes jardines de Ceuta.

Finalmente el señor Ruiz Sánchez dio cuenta a sus compañeros de Corporación de la visita realizada por la mañana a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, a quien hizo entrega de diversos escritos aprobados en la sesión anterior.

El señor Ruiz Sánchez hizo resaltar que, en cuanto respecta a la cesión del Monte Hacho tiene las mejores impresiones.

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta

ANUNCIO

Se pone en conocimiento de los contribuyentes sujetos al pago del Impuesto de Radioaudición que el primer período y único de cobranza voluntaria del mencionado impuesto, por Accidental, de las Altas presentadas durante el año en curso, empezará a regir en esta Plaza desde el día 1.º del corriente mes de Noviembre hasta el día treinta del mismo, ambos inclusive, cobrándose de una sola vez por el personal de la "Asociación Benéfica de Correos", en unión de la Mutualidad de Carteros Urbanos y Subalternos de Correos, en el domicilio de los poseedores de aparatos de radio, por los apígrafos correspondientes.

Desde el día 1.º al día 10 inclusive del mes de diciembre próximo, los contribuyentes que anteriormente no lo hubieran satisfecho, podrán abonar sus cuotas sin recargo alguno en las Oficinas de la Asociación Benéfica de Correos de esta Plaza, calle de González de la Vega, 4; bien entendido que, si dejan transcurrir dichos plazos, incurrirán en el recargo de apremio que autoriza el Estatuto de Recaudación, y serán requeridos para que entreguen los aparatos, con arreglo a las disposiciones vigentes.

Ceuta, 2 de Noviembre de 1945 El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Galatayud Ferreres.

¿Desea usted vender, comprar o gestionar rápidamente en Madrid? ¿Desea algún documento? Le servirá eficazmente

ADOR Aduana, 24.-MADRID.

ALQUILERES

SE ALQUILA habitación en familia pensión completa, Galea, 12-2.º izquierda.

TRASPASO

TRASPASASE en Sevilla antiguo y acreditado laboratorio productos químicos, farmacéuticos e industriales. Fábrica de cuajo con patente de invención, única en España. Escríbale 5992 Anuncios Macho, Sevilla.

VARIOS

TAQUIGRAFIA curso intensivo comenzará día 15 Noviembre. Clase diaria de 6 a 7. Informes Academia Navarro, Alfau, 7.

Noticias varias

EFEMERIDES LOCAL 8 de noviembre de 1928. Llegó a Ceuta, desembarcando por el muelle de la Punilla, el excelentísimo señor Alto Comisario de España en Marruecos, Conde de Jordana.

REGRESO Regresó de la Península el comerciante don José Borrás Estevez, al que enviamos nuestro saludo de bienvenida

CRUZ ROJA El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 185.

ENHORABUENA La enviamos a nuestros buenos amigos don Manuel García de la Torre y Blon y don Federico Vallejo Benítez que obtuvieron en los exámenes-oposición para plazas de Agentes Recaudadores de Arbitrios municipales, los números uno y dos de los mismos.

Ayuntamiento de Ceuta

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que próximo a finalizar el ejercicio en curso, se recuerda a todas las Empresas la ineludible obligación que tienen para con sus operarios, de cumplir el Decreto de Estado de cinco de Octubre de mil novecientos cuarenta, en relación con el pase de la REVISTA ANUAL REGLAMENTARIA, que actualmente se encuentran al descubierto siendo extensiva esta advertencia a todos los vecinos en general que se encuentren en situación de disponibilidad del servicio activo, en evitación de incurrir en la sanción que determinan los artículos cuarenta y dos y cuarenta y tres del vigente Reglamento de Reclutamiento.

Ceuta 31 de Octubre de 1945. Francisco Ruiz Sánchez.

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACION DE CEUTA

Se anuncia la provisión por concurso de una plaza de ordenanza contratado para el servicio de esta Delegación.

Las condiciones figuran expuestas en el tablón de anuncios de esta dependencia.

El plazo para la admisión de instancias finaliza el día 12 de noviembre de 1945 a las trece horas.

Aprenda Usted CORTE Y CONFECCION

por correspondencia, y en unos semanas podrá confeccionar sus vestidos y obtener como modelo magníficos ingresos.

Pídanos hoy mismo folleto ilustrado "F"

ACADEMIA CCC APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

BOLETIN DE SUSCRIPCION

A favor de los Hermanos Hospitalarios de San Juan de Dios, del Sanatorio regional para niños raquíuticos, linfáticos y entonquicos, en Jerez de la Frontera

Con el fin de remediar el mayor número posible de estos niños los referidos Hermanos se dirigen a las personas caritativas suplicando les ayuden a su fraga los gastos indispensables para su curación, pues no cuentan con otros recursos para hacer con ello lo que su conciencia merece y sus oídos piden, confiando en que Su Divina Majestad bendecirá a los hijos de las familias que a esta obra cooperen.

El Superior, Don ... comitificado en ... pesetas ...

CERVANTES

Jueves 8 de Noviembre. A las 7 numerada. A las 9 continúa

Un episodio espectacular y emocionante de la guerra ruso-japonesa de 1904-1905.

Presenta DANIELLE DARRIEUX ANTON WALBROCK CHARLES VANEL YO DOY MI VIDA DISTRIBUCION CHAMARTIN

La tragedia de "Port Arthur" llega de nuevo a nuestra pantalla, superándose en calidad y emoción, perfectamente doblada en castellano, e interpretada ahora por cuatro estrellas de primerísimo valores DANIELLE DARRIEUX - ANTON WALBROCK - CHARLES VANEL y JEAN DAX.

Sábado próximo ¡Acontecimiento!

100.000 DUROS DE RECOMPENSA A QUIEN DETENGA A JOAN BENNETT LA FUGITIVA DE LOS TROPICOS

con FREDERICK MARCH, ANN SHOTRN y RALPH BELLAWY

En preparación:

JEANETTE MACDONALD y NELSON EDDY en Enamorado! (SWEETHEARTS) DIRECTOR: W.S. VAN DYKE II

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Española, 24, MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

EL 28 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION BOLCHEVIQUE

En la Plaza Roja se verificó un desfile y en el Kremlin una reunión del Soviet Supremo de la URSS

Por primera vez, Stalin no ha asistido a estos actos

La ausencia del dictador y de otros principales dirigentes comunistas causa gran sorpresa en Moscú

Estocolmo, 7.—El 28 aniversario de la revolución bolchevique ha sido conmemorado en Moscú con un desfile militar que duró una hora y diez minutos. Los preparativos excedieron a todos los conocidos.

La calles se hallaban engalanadas por todas partes con banderas rojas y retratos de los jefes soviéticos, pero la Radio de Moscú no ha indicado que Stalin asistiera al desfile.

Esta ausencia sería la primera desde que existe el Ejército Rojo.

El jefe del Estado Mayor soviético, Antonov, pasó revista a las tropas y luego pronunció una alocución en la que dijo que el Ejército rojo ha estado y sigue estando en primera fila de los Ejércitos de las Naciones Unidas para la defensa de la paz y seguridad de los pueblos democráticos.—EFE.

CAUSA SORPRESA EN MOSCÚ LA AUSENCIA DE STALIN, KALININ Y OTROS JEFES SOVIETICOS

Estocolmo, 7.—Gran sorpresa han experimentado los habitantes de Moscú al enterarse por la prensa que Stalin no asistió ayer martes a la reunión celebrada en el Kremlin por las altas autoridades soviéticas para conmemorar el aniversario de la revolución de 1917.

Fue la primera vez en muchos años que el Soviet Supremo de la URSS entra en un nuevo año de vida sin la presencia de su máximo dirigente.

Además de Stalin estuvieron ausentes Voruchin, Zdanov, de quien se habló últimamente como uno de los posibles sucesores de Stalin, Kalinin y Zukof.

La orden del día anual dirigida al Ejército llevaba la firma del

vico comisario de Defensa, mariscal Vasilweski, quien una hora antes de comenzar el desfile militar en la Plaza Roja indicó que probablemente Stalin no se presentaría.

No se dió explicación alguna de este cambio de planes, al parecer adoptado en el último minuto.—EFE.

EN LONDRES SE COMENTA EL HECHO DE QUE STALIN NO HAYA INTERVENIDO EN LOS ACTOS

Londres, 7.—En los círculos londinenses se comenta el hecho de que Stalin no haya intervenido en los actos celebrados en Moscú en conmemoración de la revolución del partido comunista.

El principal discurso del día fué pronunciado por Molotov y ro Stalin y a orden del día a las tropas aparece firmada por el lugarteniente de Stalin. El "Daily Mail" dice que esto es un enigma y termina preguntándose dónde está Stalin.—EFE.

TODA LA PRENSA INGLESA DEDICA SUS EDITORIALES AL DISCURSO DE MOLOTOV

Londres, 7.—El discurso pronunciado por el comisario soviético de Asuntos Exteriores, Molotov, en Moscú, es el tema de los editoriales de la prensa londinense. Los grandes diarios se muestran casi unánimes al pedir con este motivo, una mayor cooperación y comprensión entre las grandes potencias mundiales, sobre todo en cuanto se refiere a la bomba atómica.

El "Daily Herald", órgano del partido laborista, dice que Molotov ha sido sincero y opina que su discurso ejercerá buen efecto en las relaciones internacionales.

Molotov, añade no trata de ocultar su orgullo por la potencia

oia militar rusa ni el hecho de que Rusia siente desconfianza hacia los aliados. Su discurso ha sido rudo y realista.

Por nuestra parte nos alegramos de esta franqueza que estimamos como contribución útil para la comprensión mundial.

El conservador "Daily Mail" declara que el descubrimiento de una nueva revolución frente al poderío se ha convertido en objeto de intensas rivalidades entre las naciones. Si continúan estas revoluciones, el resultado será trágico.

La culpa de negarse a divulgar el descubrimiento no reside solamente en una potencia. Hay faltas por todas partes y esperamos que la próxima entrevista del primer ministro inglés y del presidente norteamericano sea el primer paso para volver a la razón y a la cordura.—EFE.

UN COMETARIO DEL "DAILY TELEGRAPH" AL DISCURSO DE MOLOTOV

Londres, 7. El "Daily Tele-

graph" en su editorial sobre el discurso de Molotov afirma que es posible que la cuestión de la bomba atómica se haya convertido en un misterio innecesario pero todo el camino se habría allanado si existiese el menor sigilo o misterio acerca de los países de la Europa Central y oriental ocupados por los soviets.

Recuerda luego el periódico que Stalin en su discurso del año pasado, con ocasión del aniversario de la revolución rusa, dijo que la URSS se había diferenciado entre los Tres Grandes. Desde entonces, esa diferencia ha aumentado y se ha hecho más peligrosa.—EFE.

EL GOBIERNO BRITANICO TENDRIA GRAN PLACER EN RECIBIR A STALIN

Londres, 7. El gobierno británico tendría un gran placer en dar la bienvenida públicamente en Gran Bretaña a Stalin, según declaró en los Comunes el lord presidente del Consejo, Herbert Morrison.

Pueden ustedes dejar tranquilamente la cuestión de semejante invitación en manos del Gobierno, agregó.—EFE.

FELICITACION DE ATLEE Y BEVIN A STALIN

Londres, 7.—El primer ministro Atlee y el secretario del Foreign Office, Bevin, han enviado mensajes de felicitación a Stalin y Molotov con motivo del 28 aniversario del Estado soviético socialista.—EFE.

TRUMAN FELICITA A KALININ

Washington, 7. Truman en un mensaje de felicitación al presidente de la Unión Soviética, Kalinin, con motivo del aniversario de la Revolución bolcheviquee expresa su confianza en la continuación de la cooperación entre los pueblos ruso y norteamericano.—EFE.

¿DONDE ESTA STALIN?

(Viene de la primera página) vez desde que subió al poder.—EFE.

LO QUE DICEN EN WASHINGTON

Washington, 7. "Si Stalin está aquí no sabemos nada de esto. El presidente no tiene conocimiento de que Stalin se encuentre en los EE UU. ha declarado el presidente de la Prensa presidencial, Eber Ayers, quien refiriéndose a las noticias completamente insustanciales que habían llegado a Washington procedentes de la costa occidental de América que aseguraban que Stalin acababa de llegar a los EE. UU. se enojó de hombros y añadió: "Nosotros no sabemos nada de eso".—EFE.

La apelación de "Lord Haw Haw", condenado a muerte, ha sido rechazada

Londres, 7.—El Tribunal de Apelación de lo Criminal ha rechazado hoy la apelación de William Joyce (lord Haw Haw), locutor inglés de la Radio alemana, contra su sentencia de muerte dictada por el tribunal de Old Bailey por el delito de alta traición.

El defensor ha manifestado que solicitará una certificación para apelar ante la Cámara de los Lores.—EFE.

El ex presidente finlandés, Ryli, y dos ex ministros, detenidos en Helsinki

Helsinki, 7.—Según se anuncia en esta capital, el ex presidente Ryli, el ex primer ministro, Luukkonen, y el ex ministro de Hacienda, Tanner, han sido detenidos en sus domicilios de Helsinki.

El primer ministro, Rangel, se encuentra en prisión y se cree que también ha sido detenido, aunque no se tiene ninguna confirmación.—EFE.

La Unión Nacional portuguesa SE REUNE EN LISBOA

"Yo distingo entre las gentes de la oposición y los profesionales del desorden", dijo el teniente coronel Esquivel

DIFERENCIA ENTRE LOS PROFESIONALES DEL DESORDEN Y LAS GENTES DE OPOSICION

Lisboa, 7.—En el acto organizado por la Unión Nacional, el teniente coronel Esquivel dijo: "Yo distingo entre las gentes de oposición y los profesionales del desorden. Con los primeros no tengo miedo de entenderme; con los segundos, solo puedo hacerlo con las armas en la mano."

En otro acto similar, el ministro de Justicia afirmó que la obra realizada por el nuevo Estado no era el fin de sí mismo sino un medio seguro en relación al futuro para alcanzar nuevos fines.

Somos pocos países en Europa los que no tienen catástrofes que reparar y pocos también en los

que no se prevén catástrofes".—EFE.

LIBROS ESPAÑOL A LA EXPOSICION PORTUGUESA

Lisboa, 7.—Según noticias recibidas de esta capital, los libreros españoles enviaron cerca de cuatro mil volúmenes a la Exposición del Libro en esta capital.—EFE.

EL "CABO BUENA ESPERANZA" ZARPA DE LISBOA PARA AMERICA DEL SUR

Lisboa, 7.—El navio español "Cabo de Buena Esperanza" ha zarpa de esta capital rumbo a América del Sur. Lleva a bordo 990 pasajeros, entre ellos un elevado número de trabajadores portugueses que emigran a Brasil, Venezuela y Argentina.

Viajan en el mismo barco avia dores y personal de la Compañía Holandesa K.L.M. y entre los pasajeros españoles figuran el diplomático y periodista Agustín de Foxa, su hermano Jaime y el periodista y concejal del Ayuntamiento madrileño José Vicente Puente que rendirán viaje en Uruguay y Argentina.—EFE.

EL BUQUE ESCUELA "GALATEA" EN PUNTA DELGADO

Lisboa, 7.—El buque escuela español "Galatea", ha llegado a Punta Delgado (Azores) en viaje de instrucción rumbo a Canarias. El "Galatea" lleva a bordo cuatrocientos aprendices de marina y en honor de ellos se han celebrado diversos actos de homenaje por parte de las autoridades locales y población.—EFE.

Imposición al ministro de la Gobernación del fajín de general

Fué ofrecido por sus compañeros del Departamento Entre el señor Pérez González y el general Acedo se cruzaron discursos

Madrid, 7. A las dos de la tarde se le ha impuesto al ministro de la Gobernación don Blas Pérez González el fajín de general con motivo de su reciente ascenso.

La ceremonia se celebró en el despacho del Ministerio de la Gobernación, en presencia del subsecretario del Departamento, el general del Cuerpo Jurídico del Aire y consejero supremo de Justicia Militar, don Felipe Acedo y todos los compañeros de profesión del señor Pérez González.

El general Acedo hizo el ofrecimiento.

Dijo que el Cuerpo Jurídico del Aire había experimentado una gran satisfacción al ver elevado al Consejo de ministros al señor Pérez González.

Hemos seguido paso a paso agregó su conducta honesta y su amor tenaz en sus obras todas en las que habrá de ir amarradas indudablemente como consecuencia de sus afanes su conducta y sus desvelos.

Después de sus palabras el ge-

neral Acedo impuso el fajín de general al ministro de la Gobernación quien emocionadamente abrazó al general Acedo.

Luego pronunció unas palabras el ministro, a quien el ascenso a general le había producido la misma emoción que cuando sintió en el verano del año 20 lucir el uniforme del Cuerpo Jurídico del Aire. Mi memoria no recuerda mas satisfacción ni alegría que convivir con muchos jefes y compañeros. Dios me ha concedido la dicha de ejercitar mis profesiones con arreglo a mi modo de ser y a mi manera de ser. Mucho tengo que agradecer por ello a la Providencia. La entrega del fajín es nombre de todos los auditores me lleva de honda emoción y gratitud. En mi vida no he querido ser más que un hombre honrado dispuesto a servir en todo instante a mi Patria. Muchas gracias a todos."

El ministro después fué muy felicitado por todos los concurrentes.—CIFRA.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Funeral por los caídos de Paracuellos del Jarama

Lo organiza la Asociación Oficial de Familiares de los Mártires de Madrid

Madrid, 7.—Organizado por la Asociación Oficial de familiares de los mártires de Madrid y su provincia se ha celebrado esta mañana en la iglesia de San José un solemne funeral en memoria de los caídos inmolados en Paracuellos del Jarama.

Presidió el general García Pruneda con los miembros de la

Directiva. Frente al altar se había levantado un túmulo cubierto con una bandera nacional.

El templo estaba completamente ocupado por las familias de los mártires, los que después se trasladaron al camposanto de Paracuellos para depositar coronas de flores ante las tumbas de aquellos.—CIFRA.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799



LOS DEPORTES

LA PROXIMA JORNADA

Será de descanso para los clubs de las dos Primeras Divisiones

En Tercera se juegan los dos últimos encuentros de la primera vuelta

U. A. Ceuti-Jadú para el Campeonato de Marruecos

La jornada del próximo domingo está reservada únicamente a los encuentros de la Tercera División y a los de los campeonatos regionales. Debido a ser ésta una fecha que la Nacional designó para el encuentro internacional contra Suiza —que no se ha llevado a cabo por encontrarse aún sin seleccionador nuestro conjunto representativo— no habrá partidos en Primera ni en Segunda División, a cuyos 14 clubs se les ofrece la oportunidad de tomarse un bien ganado descanso y de realizar provechosos ensayos con vistas a la incorporación de nuevos elementos o a la reaparición de lesionados.

En Tercera Liga, sin embargo, continúa la batalla. Ahora con más ímpetu y afán que antes por cuanto el domingo llegamos ya al límite de la primera vuelta.

Por lo que respecta en su décimo grupo —único en realidad que nos interesa— los partidos a ventilarse serán los siguientes:

- Jiennense-Larache.
- Melilla-Balona.
- Coria-R. Huelva.
- Algeciras-Málaga.
- Cádiz-Linares.

Todos ellos revisten excepcional interés. Sobre todo el de Algeciras, a donde acude el «líder» del grupo, un Málaga que se ve seguido de cerca y necesita adueñarse de algunos «positivos» más y que en esta ocasión habrá de entenderse con un Algeciras mal situado que ha de realizar un supremo esfuerzo para no caer en la cola. Encajará aquí su segunda derrota el once malagueño? No se puede predecir. Si la clase y la veteranía corren de parte de las huestes de Chales, el entusiasmo y la rapidez serán armas con las que el cuadro algecireño

replicará adecuadamente y que no sería de extrañar les condujesen hasta el triunfo.

En Coria y en Jaén, onubenses y larachenses harán un esfuerzo extraordinario. Choqueros y africanos aspiran a clasificarse y saben muy bien lo mucho que les reportarían «positivos» en terrenos tan difíciles como los de Coria y Jaén.

En cuanto al Melilla, no es de esperar que se confíe. La visita de la Balompédica le proporcionará la ocasión de terminar esta primera vuelta en el segundo lugar de la clasificación. El Linares por último, puede mejorar notablemente su posición puntuando en Ana Vía, terreno que, por lo que hasta aquí hemos visto, se presta a proezas más o menos meritorias de los visitantes.

Otro torneo que seguirá su curso el domingo próximo es el de la primera categoría regional. Con estos partidos llenos de alicientes e interés:

- Atlético-Villa Nador.
- Africa Ceuti-Jadú.
- Marina-V. Sanjurjo.

El encuentro de Alfonso Murube es, sin ningún género de dudas, el más sobresaliente de la jornada. El U. Africa-Ceuti, que cuenta por triunfos sus actuaciones, tendrá como adversario a un Jadú que ha comenzado muy mal la competición y a quien el punto que le arrebató el pasado domingo el Villa Nador le hará batirse con bríos y denuedo.

Encuentro éste sumamente atrayente e interesante, que no dudamos puede estar indeciso hasta el último momento. Atraviesa un mejor momento el Africa-Ceuti que, sobre el papel, parte como favorito en esta jornada. Pero no es de mucho fiar ese Ja-

dú a quien las lesiones y los reveses descartaron por ahora de los primeros puestos.

Otro encuentro sumamente interesante es el de Tetuán, donde mucho habrá de emplearse el Atlético para adjudicarse la victoria sobre el Villa Nador, equipo que si repite su actuación del pasado domingo en Murube puede truncar las aspiraciones colchoneras. No creemos, empero, que el Atlético facilite la labor nadorense hasta el extremo que lo hizo el Jadú. El «patinazo» ante el Marina clama por una venganza que el conjunto tetuani saldrá dispuesto a tomarse cumplida y rápidamente.

El Marina, que nos ha sorprendido doblemente—de una parte por su inocencia e inexperiencia ante el Africa Ceuti y de otra por su rotunda victoria sobre el Atlético—es mas que probable derrote al Villa Sanjurjo, que hasta aquí es el colista por derecho propio, como sucede con el Ceuta en Segunda División.

Ahora que los resultados digan si estamos equivocados o si el acierto ha presidido estas líneas. —PEGUAR.

Para la segunda categoría regional, se jugarán estos otros partidos:

- CEUTA
- Juventudes-Intendencia.
- Linares-Hispania.
- Iberia-Imperio.
- TETUAN
- R. Martin-Marruecos.
- LARACHE
- Lixus-Nacional.

COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

Para anunciar:
EL FARO

CANSADO, DECAIDO Y... CON "SUPLEMENTO" llegó en la tarde de ayer el Ceuta

El domingo serán probados los dos nuevos elementos

El vapor correo nos trajo en la tarde de ayer a nuestra representación futbolística en la Segunda División de Liga. Con muchas horas de viaje en el cuerpo y sin ningún «positivo». La excursión duró la friolera de trece días y en Heliópolis y en Riazor se cosecharon dos nuevas derrotas. Lo que equivale a cansancio y decaimiento. Que es el lastre que el titular se ha traído para acá.

Pocas impresiones cambiamos ayer con los expedicionarios. El que más y el que menos corría que se las pelaba hacia el taxi que había de conducirlo a su alojamiento. Se imponían el afeitado y la ducha tibia y reconfortable. Por otro lado, además, poco había que comentar. De lo sucedido en Sevilla y en La Coruña ya tienen conocimiento nuestros queridos lectores. Se debió ganar en Heliópolis, donde se jugó más y mejor que el Betis y se ha tenido forzosamente que perder en Riazor... porque la adversidad es algo que se viene cebando despiadadamente con nuestros muchachos, a quienes vienen haciendo objeto de los mayores desatinos. Y también porque en el equipo siguen faltando un buen delantero centro y un seguro guardameta. (No se interprete esto como una censura a Torres ni a Zamorita, que mucho pusieron de su parte por salir adelante y a los que es de agradecer el esfuerzo y el entusiasmo desplegados).

Pero no solo el cansancio y dos derrotas constituían ayer tarde el equipaje del conjunto albo. Junto a los que marcharon viene una cara nueva. Un muchachote ancho y fuerte que no integraba la lista de expedicionarios. El de-

lantero centro de que hayer hablabamos. Se apellida Carnero, procede del Celta de Vigo y viene con aspiraciones de triunfar rotundamente en el Ceuta.

Para hoy, lo más tardar para mañana, se espera la llegada del guardameta Mariano, que procede del Toledo. Ambos elementos debutarán en las filas merengues el próximo domingo en un encuentro amistoso que en estos momentos está concertando el club titular y que servirá para apreciar las aptitudes de estos nuevos elementos, que mucho deseáramos cubrieran a entera satisfacción los delicados puestos del titular a que aspiran.

Tras esta fecha en blanco del domingo que viene a ser como el final de la primera parte de la competición liguera ¿que destino aguarda a nuestro club representativo? ¿Encontrará en Carnero y Mariano esos dos elementos que tantísima falta le vienen haciendo desde que Suárez y Arrieta mostraron sus fallos y desaciertos o se adelantará en la segunda parte del torneo, cuya iniciación señala la visita del potente Granada a nuestro Alfonso Murube, adoleciendo de la falta de guardameta y delantero centro?

Confiemos en lo primero. En Carnero y en Mariano hay al parecer «madera» y unos incontenibles deseos de llegar. Lo prueban cuantas referencias poseemos de ambos. Y esa su valentía de prestarse a una prueba en un conjunto donde tanto ha de significar su aportación.

Esperemos al domingo, no obstante. Entonces será llegada la hora de «ver y creer». —P.

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

Doctor Rubén Prat

PULMON Y CORAZON

MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2º. - Teléfono 463

DESTILERÍAS Las Palomas

TRIPLE SECO

CURACAO, PONCHÉ, ANIS DULCE, ANIS SECO, COGNAC

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERÍAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

La muerte del Padre Carrasco ha sido muy sentida

Ayer dábamos la noticia escueta del triste acontecimiento. La noticia que corrió rápidamente por la ciudad, sumió a todos cuantos llegaron a conocer de cerca al Padre Carrasco en una triste perplejidad por lo inesperado de la fata realidad.

Sabíamos que él, don José como todos le llamaban cariñosamente, marchó de nuestra ciudad enfermo, y de cuidado pero esperábamos que lograría recuperarse con el clima de altura en su nuevo destino de La Arcos, con un poco más de tranquilidad que la que tenía en su parroquia amada del Carmen o Caridad donde su esfuerzo continuó en bien general de todos es bien conocido de todos. Dios así no lo ha querido y si ha dispuesto el llevarlo junto a El.

No importa que su muerte haya ocurrido a unas decenas de kilómetros, para que no por ello el dolor haya sido menos vivo en el corazón de todos los algecireños. Sobre todo de sus pobres de la Villa Vieja, a los que tantas veces fué a visitar, llevando el consuelo espiritual junto con el consuelo material que sus manos siempre estaban prestas a repartir.

Su vida era tan ejemplar, su sacerdocio tan sentido y profundo que en más de una ocasión oímos decir a muchísimas personas es otro "Don Bosco".

Su alma ha volado a Dios, pero aquí queda su obra que nunca podremos olvidar por el fruto que dejó.

En este momento sólo nos queda el elevar a Dios una oración por el eterno descanso de su alma.

Rafael de Málaga.

CAE DE UN TAXI

Cuando marchaba en el estribo de un taxi cayó al volver a esquina de Santacana a Eduardo Daño, Francisco Arroyo Núñez, el cual hubo de ser asistido de lesiones de pronóstico leve en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja. De la ocurrencia se dió el oportuno parte a las autoridades correspondientes.

ASISTIDOS EN LA CLINICA DE URGENCIA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Isabel Ruiz Casas, Fernando Rodríguez Rodríguez, Juan Garrido Peña, Rosario Lobato Fuente, Sebastián Sánchez Sánchez, Fernando González Quesada, Francisco Araujo Núñez, Concepción Espinosa Vierma, Joaquín Adelaida Puente y Mercedes Bravo Campaño.

DEPORTES

El encuentro del próximo domingo

El domingo recibe el Algeciras nada menos que al futuro campeón, seguro ya, del décimo grupo. Todos hemos visto como a través de toda la competición liguera, el club malagueño, lleno de aliento y de poder, ha ido eliminando uno a uno todos los escollos, teniendo un sólo tropiezo en el domingo en que jugó con el Linars, venciendo al equipo minero, por la mínima diferencia. También es muy natural que los locales quieran apuntarse un merecido triunfo al derrotar a tan acurrucados visitantes. Por tanto el partido ha de ser en extremo lleno de codicia y buen juego.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Los familiares de los funcionarios norteamericanos del Gobierno Militar podrán vivir en ALEMANIA

Francfort, 7.—Las esposas e hijos del personal del Gobierno militar norteamericano en Europa podrán vivir en Alemania antes del próximo mes de junio.

Se buscarán algunas casas para ellos y gozarán de facilidades en el comercio, centros de recreo y en las escuelas americanas para niños.

Se espera que también por este motivo, los funcionarios del Gobierno militar estarán alentados a vivir en Alemania durante el período que sea necesario. EFE.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibáñez
La casa más surtida
Últimas novedades

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Fallecimiento

Con motivo del fallecimiento en Arcos del Rvdo. Padre don José María Carrasco y Soler (q. e. p. d.) numerosísimas personas de Algeciras han enviado al superior y congregación de la casa salesiana en ésta, como asimismo a la de Arcos de la Frontera el testimonio de su pesar.

Estuvieron en Arcos para asistir a la inhumación del cadáver el Reverendo Padre don Manuel Reverendo SS Director de esta Casa Salesiana y Arcopreste de la ciudad, con los también SS don Eduardo Villar Reina y don Juan Bigatti.

Nos unimos de todo corazón al pesar que en estos momentos embarga el corazón de los hijos de San Juan Bosco.

Oportunamente esperamos poder dar a conocer a nuestros lectores el día en que se celebrará el funeral por el eterno descanso del alma del finado.

En Berlin siguen circulando rumores sobre la suerte de Hitler

La mayoría de la gente cree en el informe facilitado por los aliados

Berlin, 7. — Grupos de nazis perseverantes insisten en que Hitler vive escondido en las montañas y que cuando lo crea conveniente retornará a la vida pública, pero la mayoría del pueblo alemán ha prestado crédito al informe oficial británico de que Hitler ha muerto.

Muchos berlineses creen que Hitler no se ha suicidado fundándose en que le faltaba valor para ello y que era demasiado fanático en reconocer que todo está perdido.

Entre las hipótesis que circulan en Berlin figuran las siguientes: Primera: Eva Braun dió muerte a Hitler y se suicidó a continuación.

Segunda; Borman envenenó a Hitler y a Eva Braun.

Tercera: Goebbels mató a Hitler y ordenó la total destrucción de su cadáver.

Cuarta: Borman dió muerte a Hitler y a Eva Braun, porque ésta «sabía demasiado».

Se asegura también que Hitler sufría una parálisis local desde abril y que propuso abandonar Berlin pero que se lo impidieron los rusos.

Uno de los rumores circulados es que Hitler se escapó de Alemania en una flotilla de submarinos, provista de todos los medios de subsistencia para permanecer

en una isla del Mar Báltico o en otro lugar secreto.

Otros dicen que se proponía dirigirse al Japón.

Todos los rumores han quedado totalmente desvanecidos pues se fundaban en el silencio de los aliados sobre este asunto.

Publicaciones

EL LORO TESTARUDO, por John G. Brandon.—Biblioteca Oro. Editorial Molino.

No cabe duda de que «El loro testarudo» es una novela de las más originales que se han publicado en la popular colección. Biblioteca Oro, editada por la Editorial Molino. El autor de ella, el conocido John G. Brandon, se vale como clave de toda la intriga de un viejo loro, llamado «West End» para descubrir el enigma interesante y bien tramado que constituye la obra. Su personaje central, lord Pennington, prototipo de la simpatía y el humorismo británicos, acapara desde las primeras páginas el interés del lector, interés que se mantiene álgido hasta el desenlace de la novela, escrita siempre con indiscutible amenidad.

SE ALQUILA UN SOLTERO, por Pilar Voney.— Colección Violeta. Editorial Molino.

Pilar Voney, la exquisita autora de «Se alquila un soltero» ha escrito una novela que aún incluida en una colección de novelas blancas, es una correcta novela de costumbres del corte de fin de siglo y trasplantado al ambiente mundano en que vivimos ahora. Su argumento, muy original, da lugar a situaciones francamente cómicas, pero de una comicidad que se aparea con el humorismo británico. Otras escenas son sen-

EL FARO en TETUAN

Delegación: Amed el Gam-mia, 12 - Teléfono, 2042

Tetuán. — Con motivo de cumplirse el 20 aniversario de la proclamación de S.A.I. el Príncipe Muley Hassan Ben El Mehdi al Jalfato de la Zona de Protectorado español, es día festivo a todos los efectos oficiales, no habiendo por consiguiente oficina en las dependencias públicas.

A esta festividad se sumarán también las principales entidades y sociedades particulares.

VISITA DE S. E. EL ALTO COMISARIO A LA ESCUELA DE ARTES Y OFICIOS

En la tarde del martes visitó S. E. el Teniente General Varela, acompañado de sus ayudantes la Escuela de Artes y Oficios enclavada en la puerta de la Reina. Fué recibido por el ilustre señor Delegado de Educación y Cultura coronel de Miguel y Director del centro e Ins-

pector de Bellas Artes don Mariano Bertuochi, en compañía de quienes recorrió detenidamente todas las dependencias de la Escuela haciendo justos elogios del funcionamiento de sus distintos servicios, especialmente de los relacionados con las manifestaciones del arte genuinamente marroquí.

S. E. expresó su deseo de que por parte de la Alta Comisaría se hagan las gestiones necesarias a fin de mantener un más estrecho contacto con los centros similares de España y prometiese al personal marroquí que presta sus servicios en la Escuela un obsequio con motivo de la próxima Pascua de Aid el Quebir.

S. E. el Teniente General Varela fué despedido con grandes manifestaciones de respetuoso afecto.

Violentas manifestaciones contra los holandeses en Sidney

La Policía tuvo que sostener una batalla con la multitud

Sidney, 7.—Se han producido violentas manifestaciones contra las tropas holandesas que se encuentran embarcadas a bordo del buque británico "Stirling Castle", en número de 14.000.

Centenares de hombres y mujeres, encabezados por los comunistas, se dirigieron a los muelles ostentando pancartas llamandoles fascistas y silbando a los expedicionarios.

No les ha sido permitido desembarcar a los soldados holandeses.

La policía se presentó para hacer frente a los manifestantes entablado con ellos una encarnada batalla que duró alrededor de 20 minutos hasta que los holandeses haciendo uso de las mangas de riego consiguieron dispersar a los manifestantes.

Cuando los disturbios cesaron se reforzaron las puertas del muelle con barricadas provisionales en evitación de nuevos desórdenes.—EFE.

Depositaría Especial de Hacienda

CEUTA
Libramientos al pago:
Banco Central de Ceuta, pesetas 537.646'08.
Empresa de Aguas de Ceuta, 24.353'73.
Francisco Fernández Amador, 18.162'66.
José María Borrás 5.428'50.
Compañía Española de Industria y Comercio "Atlas", pesetas 18.205'22.
Banco Español de Crédito, pesetas 587.654'64.
Banco Hispano Americano, pesetas 214.458'86.
Ceuta 6 de Noviembre de 1945
El Depositario Especial de Hacienda.
Camilo Calatayud Ferreres.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta:
Presión media: 765'8.
Temperatura máxima a las 12'30: 18'6.
Temperatura mínima a las 6: 13'3.
Temperatura media: 16'9.
Humedad relativa media: 96 %
Dirección dominante del viento: SE.
Velocidad media del viento: 21 k.
Horas de Sol: 0'10.
Lluvia en las 24 horas: 0'2 décimas.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejadilla.

TANGER

EL CONDE DE MARSAL OFRECE UNA COMIDA A LAS AUTORIDADES

Tánger, 7.—El conde de Marsal presidente de la Compañía Telefónica de Tánger ha ofrecido una comida a las autoridades y al Cuerpo Diplomático acreditado en Tánger. CIFRA.

Doctor Arces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

DEBATE EN LOS COMUNES SOBRE POLITICA EXTERIOR

Winston Churchill considera de gran importancia la salida del primer ministro para los EE. UU.

Elosó las últimas declaraciones de Truman y cree conveniente que Inglaterra fabrique BOMBAS ATOMICAS

BEVIN PRONUNCIO UN DISCURSO CRITICANDO EL MAL EMPLEO DEL DESCUBRIMIENTO ATOMICO

En nombre del gobierno hace un llamamiento a las grandes potencias para poner las cartas sobre la mesa

Debe crearse una organización mundial suficiente poderosa para controlar esta evolución

Londres, 7.—El jefe de la oposición Winston Churchill ha iniciado un debate en los Comunes sobre los doce puntos del discurso de Truman.

"La salida del primer ministro para los EE. UU. en tales circunstancias es de tanta importancia que creimos oportuno la celebración de un debate antes de que se verifique, comenzó diciendo Churchill.

Aunque en los asuntos interiores estemos divididos por fosos considerables en nuestras relaciones exteriores, debemos hablar todavía como una gran nación británica unida al Commonwealth e Imperio que atravesó los peligros de la guerra, inconquistada e inconquistable.

Es nuestro deseo que el primer ministro represente en el exterior no solo la mayoría socialista de la Cámara, sino a los dos los partidos del Estado y lo que anhelo manifestar a la Cámara no tiene mas objeto que este.

Después de hacer un encendido elogio al pueblo ruso y a su Ejército, Churchill prosiguió: "Aunque vivamos en muchos aspectos una política socialista, no puede permitirse que surja en este país un estado o espíritu que rompa o lesione esa gloria y nuestra seguridad en la convulsión pasada."

A continuación, prosiguió: "Creo que el discurso del presidente Truman en veintisiete de octubre constituye un factor dominante en la actual situación mundial.

Por tanto, afirmó, es deber de la Gran Bretaña acoger con el mayor agrado las nobles declaraciones del presidente de los EE. UU. que ponen de relieve que Inglaterra está al lado de los norteamericanos con una convicción que anula toda otra consideración.

A continuación, Churchill se refirió a la bomba atómica. Des-



pués de subrayar la conveniencia de que Inglaterra fabrique esta clase de bombas y las almacene con las precauciones debidas en el menor tiempo posible declaró que los EE.UU. lo que no quieren es dar a conocer los métodos de producción ideados con enormes gastos en escala gigantesca.

Espero —dijo— que el gobierno de S. M. se adherirá a la política dada a conocer por Truman para mantener esos conocimientos y procedimientos como depósito sagrado y evitar la guerra de presión.

Churchill concluyó su discurso con lo que denominó unos cuantos puntos sencillos que son:

Primero.—Robustecer por todos los medios las relaciones amistosas con todos los países, especialmente con los EE. UU.

Segundo.—Esta asociación no debe considerarse nunca como apuntando contra ningún otro país del mundo, grande o pequeño.

Por el contrario, se utilizará para tratar de unir mas aún a las potencias victoriosas en iguales condiciones de buena fe y voluntad.

Tercero.—La Gran Bretaña no debe abandonar sus relaciones especiales con los EE. UU. y Canadá respecto a la bomba atómica y debe ayudar a Norteamé-

rica a proteger esta arma como depósito sagrado para el mantenimiento de la paz.

Cuarto.—Inglaterra tratará siempre de fomentar o reformar la Organización Mundial de las Naciones Unidas para que a su debido tiempo pueda convertirse en un incorruptible depositario de esta gran energía.

Quinto.—Una vez convenido esto, la Gran Bretaña fabricará bombas atómicas lo antes posible.—EFE

BEVIN PRONUNCIA UN DISCURSO

Londres, 7. Después de varias intervenciones, de los diputados laboristas y conservadores en el debate sobre política exterior que se debate en los Comunes, el secretario de Foreign Office, Bevin pronunció un discurso en el cual mostró la satisfacción del gobierno por los discursos e intervenciones que ha casinado el debate.

Bevin subrayó que representa opiniones de ambos bandos y que la Cámara busca una solución para resolver todos los problemas pendientes.

Existe, dijo, un punto respecto al cual coinciden todos los ingleses: la necesidad imperativa de que nuestra patria conserve la jefatura moral del mundo.

Seguidamente, Bevin se refirió al último discurso de Truman y manifestó que dicho discurso deja pocos resquicios a la esperanza, añadiendo que mientras impere la política de fuerza no hay otro remedio que seguir la misma forma.

Vivimos, añadió, en la época pacífica creadora de nuestros hombres de ciencia cabe ser igualada con cualidades similares por parte de nuestros estadistas.

Bevin se refirió luego a lo que llama "una seria pretensión de los científicos de reemplazar al Estado". Hablo de la inquietud que produce en el pueblo norteamericano el saber que poseen un arma de tan enorme fuerza destructora como la bomba atómica.

A continuación, declaró: "No creo vayais a arreglar este mundo con los viejos métodos de la Conferencia de la Paz como en 1919."

Es preciso solucionar muchos problemas. La cuestión mas importante es saber si el mundo cegará a estar tan impacientemente por una satisfacción que no se le puede satisfacer lo bastante rápidamente.

El presidente Truman comprendió esto en sus doce puntos.

Tengo confianza en que, como el desarrollo industrial de la bomba atómica, tardará bastante tiempo, tendremos ocasión mientras de crear una organización de estas Naciones Unidas que labore por la paz.

En nombre del gobierno británico, dijo, hago un llamamiento a las grandes potencias para poner las cartas sobre la mesa. No estoy dispuesto —dijo— a aceptar la posición que toma

Radio Moscú tan frecuentemente. Clama la emisora por el derecho de Rusia a tener relaciones amistosas con sus vecinos. Creo que no soy un criminal pero si pido por mi parte el establecimiento de buenas relaciones con los vecinos de Inglaterra.

El gobierno inglés, prosiguió tiene perfecto derecho a tratar con Francia, Holanda y otros países para todos los fines.

La mayor parte de la civilización de Europa ha quedado destruida por una fantosa lucha. En consecuencia, veo con gusto la declaración de Truman y considero sus palabras como una declaración saludable.

Si una declaración tal hubiese sido hecha por el presidente de los EE. UU. en el año 1914 es muy posible que se hubiera evitado la guerra y también de haber sido repetida en 1939, se habría evitado el conflicto que hace meses terminó.

En este mundo debemos conservar el orden y el respeto a la ley. La civilización no puede seguir su curso de otra forma. No creo que esté en la mente de ninguno de los miembros de este Parlamento que cada vez que se le ocurra volverse discolor a cualquiera vaya a echarse mano de una bomba atómica con el resultado desastroso consecuente.

Creo que es mucho mejor tirar una octavilla que en los conflictos ordinarios tiene mucho mejor resultado. No quiero que nos invada el pánico respecto a la bomba atómica.

Tampoco quiero que la bomba atómica sea considerada como sustituto de la labor política en el mundo en condiciones ordinarias.

Ahora bien, si me gustaria que recordaran lo que nos hubiera pasado si nuestros enemigos hubieran llegado a una solución de sus investigaciones acerca de la energía atómica.

Hay muchas otras formas de investigaciones científicas, prosiguió Bevin, que son igualmente peligrosas. Todo consiste en que una y otra vez se plantee la cuestión de llegar al momento de una confianza absoluta sobre quien es la persona o el gobierno a quien se debe confiar.

Nos mostramos de acuerdo en hacer partícipes de la invención a los demás países. En cambio a nosotros no se nos dió esta facilidad. Es posible que tuviesen miedo de hacernos partícipes del invento. Pero lo cierto es que sentamos un ejemplo y esto es una gran cosa.

El pueblo británico no ha perjudicado a nadie, no ha hecho más que luchar en esta guerra. Nuestras miradas, dijo finalmente, deben estar fijadas en la organización de las Naciones Unidas.

Todas las naciones del mundo deberían ser invitadas a mirar de la misma forma para juzgar sus políticas como nosotros lo haremos hasta conseguir el gran objetivo, el único objetivo y el único camino, a mi juicio, que



puede crear una organización mundial suficientemente poderosa, suficientemente capaz para controlar esta evolución del descubrimiento científico, convirtiéndolo en su servidor y no en su destrucción." EFE

3,30 madrugada

Se dice que Stalin sigue en el Mar Negro

Por primera vez, desde 1904, hubo una manifestación civil en Moscú

Londres, 8. (3/30 madrugada). --El corresponsal del "Daily Express" en Moscú, anuncia que Stalin se halla todavía descansando en Sochi, sobre el Mar Negro.

Molotov revisó hoy el desfile militar anual y la marcha de los civiles con motivo del aniversario de la revolución roja.

La manifestación civil es la primera que se efectúa desde 1904.

Se calcula que en la marcha de los civiles participaron mas de un millón de personas que llevaban carteles, banderas y que gritaban y cantaban.

Esta es la primera vez que Stalin no revista un desfile desde que tomó el mando del partido comunista.

El gobierno albanés será reconocido probablemente por las naciones unidas

Londres, 7.—Se celebran conversaciones para el reconocimiento del gobierno albanés del general Hoxha por parte de los Estados Unidos, Rusia e Inglaterra.

En Albania se celebrarán elecciones el día 2 de diciembre, las que serán la prueba final para el reconocimiento.—EFE

Don Domingo de las Bárcenas, nuevo embajador español en Londres, se despide de Su Santidad el Papa

Roma, 7.—S. S. el Papa ha recibido en audiencia especial a don Domingo de las Bárcenas López Molinero quien por cesar en su puesto de embajador de España cerca de la Santa Sede fué a presentar sus respetos al Pontífice, antes de regresar a España de donde saldrá para su nuevo destino de embajador cerca de S. M. británica.

Como reconocimiento a sus méritos, S. S. na concedido al ilustre diplomático la Gran Cruz de la Orden Piana.

El próximo sábado, en los salones del palacio de España, sede de la Embajada, don Domingo de las Bárcenas reunirá en una recepción de despedida a las personalidades del mundo vaticano y de la diplomacia.—EFE